

信



～自分を信じる・なかまを信じる～

6年生に進級し、あっという間に2か月が過ぎました。5月も「山手っ子プロジェクト」での活動を中心に学校生活の至る所で6年生大活躍!!でした。6月も引き続きなかまと力を合わせて、「なりたい自分」に向かって充実した日々にしてほしいと思います。梅雨の影響でジメジメしたり、夏に向けて気温が急激に上昇したり、なかなか過ごしやすい気候ですが、生活リズムを整えて元気にすごしてほしいです。ご家庭でも体調管理や暑さ対策をよろしくをお願いします。

★おたのしみ（教育相談）について★

5/28(水)、5/29(木)、6/2(月)、6/3(火)、6/4(水)、6/10(火)、6/12(木)の昼休みを利用して全児童との面談をしています。児童一人一人と担当が面談を行うことによって、信頼関係を深めるとともに、児童の悩みや支援を必要としている点を早期発見し、適切な対応を図ることで児童が安心して楽しく学校生活を送ることができるようにすることを目的としています。

☆水泳学習について☆

6月10日(火)から水泳学習が始まります。子どもたちは、それぞれに目標をもち、自分の泳力を伸ばすために、これからおよそ1か月間がんばります。水泳の授業開始にあたり、以下のことをよろしくお願いします。

- 6年生の水泳の授業は基本的に火・水・木です(天候により変更になる場合もあります)。
- 持ち物に必ず名前を付けてください(ソックスや下着の持ち主が分からなくなることを防ぐためです)。
- 朝、雨がふっていても、天候が回復したらプールに入ります。火・水・木はプールセットの準備が必要です。
- 朝の健康状態に気を付けてください。体調が悪く泳げないときは、連絡帳などでお知らせください。
- 絆創膏がプールの中で剥がれると機械故障の恐れがあります。事前に絆創膏をはがしておいてください。

★卒業アルバムの写真撮影について★

6月17日(火)にクラブの写真・個人写真・学級写真を、6月24日(火)に委員会の写真・学年写真を撮影します。名札など服装の確認をしてください。

☆5月の6年生の活躍の紹介☆



1年生を迎える会では、一人一つメダルのプレゼントを作り、1年生と手を繋ぎながら優しく体育館へ入場し、猛獣狩りや○×クイズを楽しみました。



なかよし遊びでは、同じ班の6年生同士で協力しあい、1年間一緒に掃除を頑張る縦割り班の最初の出会いの場を計画しました。自己紹介ゲームや室内遊びを計画し、どの班も和気あいあいとした雰囲気で行いました。



「クリーン大作戦」では1～4年生が遠足に行っている間に、協力して校内をピカピカにすることができました。「スポーツ大会」では、5年生と一緒にドッジボールを楽しみました。すべて実行委員を中心に計画・実行することができました。素晴らしい!!!



「プール掃除」では、今年度は大プールの掃除をしました。みんなで協力して1年分の汚れをしっかりと落とすことができました。準備をありがとうございました。

学年通信は、山手小学校のホームページにも掲載させていただいています。